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COMO HABLAN DE NOSOTROS EN LA RADIO
Publicado por drakis - 11 Dic 2015 20:16
_____________________________________

OS DEJO EL ENLACE DE RADIO ONDA CERO ZAMORA

COMO HABLAN DE BIEN DE NOSOTROS JEJEJEJE

.-La entrevista es sobre todo a partir del minuto 9

www.ivoox.com/zamora-onda-1112-zamora-mo...p3_rf_9672393_1.html

============================================================================

Re: COMO HABLAN DE NOSOTROS EN LA RADIO
Publicado por taxco - 12 Dic 2015 07:35
_____________________________________

Joooo, Clemente, estás en todos los frentes......................y que bien te desenvuelves en la radio, si
señor, enhorabuena por la entrevista.

============================================================================

Re: COMO HABLAN DE NOSOTROS EN LA RADIO
Publicado por drakis - 12 Dic 2015 12:00
_____________________________________

.-Es que quiero presentarme a EUROVISION jajajajaja

.-Gracias CAMPEON,  lo importante es como se habla y como nos ven a los de los quad, atv, utv, MUY
BIEN

============================================================================

Re: COMO HABLAN DE NOSOTROS EN LA RADIO
Publicado por JALEO - 14 Dic 2015 16:43
_____________________________________

Si señor !!! 

Clemente, que bien te explicas.....

Enhorabuena Oftrack, seguir así.... 
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============================================================================

Re: COMO HABLAN DE NOSOTROS EN LA RADIO
Publicado por baranjara - 14 Dic 2015 20:23
_____________________________________

clementeeeeeeee.... a eurovision como cantante o como presentador ????? 

ENHORABUENA A OFTRACK !!!!

============================================================================

Re: COMO HABLAN DE NOSOTROS EN LA RADIO
Publicado por speedy - 14 Dic 2015 21:57
_____________________________________

Enhorabuena a Oftrack por todo el esfuerzo y dedicación que poneis y en particular a ti Clemente.  

Sois muy GRANDES!!!!!!!!  

============================================================================

Re: COMO HABLAN DE NOSOTROS EN LA RADIO
Publicado por drakis - 14 Dic 2015 22:16
_____________________________________

.-GRACIAS POR LO QUE ME TOCA. 

.-Lo bueno de esto es que nos llaman cada dos por tres para hablar por la radio porque ven el tema de
los quad como un Deporte,  un Pasatiempo y en ningun caso como algo MALO, tal y como ocurria hasta
hace unos años

============================================================================
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